

■被災地支援活動ボランティアバスを運行しました



4月19日晚にバスで大阪を発ち、宮城県石巻市で活動を行ったボランティアが23日朝無事に帰阪しました。男性31人、女性9人、総勢40人のメンバーの年齢層は20~60代と幅広く、約8割がボランティア未経験者。初対面にもかかわらず、5人1組で編成したグループは見事なチームワークを發揮し、住民の声にじっくりと耳を傾け、思い出の品々を懸命に探すなど、それぞれが被災者目線での活動を行いました。

バスはその後も4月25日発~29日朝帰着分が無事帰阪、連休明けに5月10日発~14日朝帰着分が運行します。バス運行にご協力いただいたロマンス観光さん、応援メッセージを伝える素材を提供いただいたニチレイマグネットさん、この場をお借りして改めてお礼申しあげます。

■そのほかにも、4月のセミナーにご参加いただいた方々同士でアクションを起こされており、取材に来ていたメディアとつながって現地での支援活動を始められた企業さんもあるとお聞きしています。4月は集いやバスの企画などもあり、せっかく声を挙げていただいていてもカタチにできていないアイデアがまだまだあります。引き続き、皆さまの温かなお気持ちが一つでも二つでもカタチになるように、それが被災された方々の力になるように微力ながら力を発揮できればと思っています。新たなアイデアなどありましたら、ぜひお声をかけてください。今後ともご協力をお願いいたします。

2011年5月2日

(社福) 大阪市社会福祉協議会・大阪市ボランティア情報センター (担当: 松尾)

電話 06-6765-4041 FAX 06-6765-5618

Eメール vicpc07@osakacity-vnet.or.jp